
TRIAS-KLASSENVEREI N IGU NG e.V.

Protokoll

über die ordent l iche Mitgl iederversammlung der Tr ias-Klassenvereinigung für das Jahr 2014.
Die Mitgl iederversammlung f indet am 18. September 201,4im Clubhaus des Fragl ia Vela Malcesine
statt.

TOP 1 Begrüßung/Feststel lung der Beschlussfähigkeit /Protokol l

Ralph Bergner eröffnet als 1. Vorsi tzender um 18.00 Uhr die Versammlung. Er stel l t  fest,  dass die
Einladung zu dieser Versammlung rechtzeit ig nach den durch die Satzung vorgegebenen Fristen
erfolgt ist .  Gegen die in der schri f t l ichen Einladung aufgeführte Tagesordnung erhebt sich kein
Widerspruch. Es sind insgesamt 14 Mitgl ieder anwesend. Die Versammlung ist  beschlussfähig und
tr i t t  danach in die Tagesordnung ein.
Das Protokol l  der Hauptversammlung2Ol2 wurde auf dem Postweg und per Emai l  an die Mitgl ieder
versendet.  Das unterschriebene Original  des Versammlungsprotokol ls l iegt beim Schri f t führer vor.

TOP 2 Protokol l  der Mitgl iederversammlung 2012 
j

Der Vorsi tzende Ralph Bergner trägt die offenen Themen vor und berichtet über den jewei l igen

Arbeitsstand. Mehr dazu in den späteren TOPs.

TOP 3 Bericht des Vorsitzenden

Der Vorsi tzende spricht die nachfolgenden Themen an:
o Die Frage des Trapezes ist  nicht mehr aktuel l .
o Die überarbeiteten Klassenvorschri f ten sind nun beim Deutschen Seglerverband verankert .
o Das neue Rudervon Kurt  Helbl ing hat sich nicht ausreichend bewährt,  so dass es nicht in die

Klassenvorschri f ten a ufgenommen wu rde.
o Die Regattaakt iv i tät  in der Klasse nimmt leider immer mehr ab.
o Wünsche und Anregungen für die kommende Saison sol len die Mitgl ieder dem Vorstand

ze i tnah mi t te i len .
o Der Internetauftr i t t  ist  immer noch unbefr iedigend, Input fehl t ,  genauso wie eine Person, die

Beiträge zuverlässig und zeitnah einstel l t .
Beschluss: Andy Löwe wird ein Angebot zur Neugestal tung der Internetseite einholen. Ziel  ist
ein zei tgemäßer Auftr i t t  und eine einfache Bedienung. Termin: bis Ende November 201-4
Die Inhalte werden vor der Beauftragung vom Vorstand freigegeben.
Webmaster fü r  d ie  neue Se i te  i s t :  Dr .  Kar lGönner
Die Klassenvereinigung stel l t  max. 6000,- € für die neue Internetseite zur Verfügung.



TOP 4 Berichte Kassenwart und Kassenprüfung

Der Bericht wird von Schatzmeister Ulr ich Schmidt vorgetragen.
o 2012: Die Rücklagen der Klasse sind um 730 EUR gest iegen. Die Steuererklärung 2012 wurde

abgegeben und die 2011gezahlten Steuern vom Finanzamt erstattet .  Ende 2012 betrug die
Mitgl iederzahl 98 Personen.

o 201,3: Die Bestände sind um knapp 2000 EUR gesunken. Es stel l t  s ich die Frage, ob die
Rücklagen längerfr ist ig angelegt werden sol len, um etwas höhere Zinsen zu erhalten.
Die Steuererklärung 2012 ist  noch nicht beschieden worden, die Gemeinnützigkeit  ist
bea ntragt.
Ende 2013 waren 87 Mitgl ieder gemeldet.

o Die Kassenprüfungen für 2OI2 und 2013 wurden von Erwin Bi l l ig und Luis Zel ler
durchgeführt ,  die jewei l igen Berichte l iegen vor.  Erwin Bi l l ig erklärt  dass die Arbeit  des
Schatzmeisters sehr übersicht l ich ausgeführt  sei  und keinerlei  Anlass zur Beanstandung gebe.

TOP 5 Bericht des technischen Ausschusses

o Matthias Strang berichtet,  dass unter Mithi l fe von Kai-Enno Brink (Vermesser beim DSV) und
Kurt Helbl ing der Rumpf der neuesten Trias (GER 801-) vermessen und vom DSV posit iv

beschieden wurde.
o Die Erprobungsfr ist  des neuen ( längeren) Ruderblattes ist  ausgelaufen, ohne dass die

erforderl ichen Berichte geschrieben wurden. Damit ist  nun auch die Ausnahmregenehmigung
erloschen. Das neue Ruderblatt  ist  nicht Bestandtei l  der Klassenvorschri f ten, das heißt,  die
Benutzung ist in Wettfahrten nicht gestattet.

r  Nachdem es in der Vergangenheit  Probleme mit  der Beschaffung neuer Masten gab, hat
Mathias Strang bei einem Mastbauer in Gargnano (Gardasee) einen Mast anfert igen lassen,
der einen sehr guten Eindruck macht.  Er war auf dem Trai ler von Mathias zu besicht igen.

TOP 5 Aussprache über die Berichte

Aufgrund der berei ts vorher zu jedem TOP diskut ierten Inhalte gibt es keine weiteren Punkte, die
diskut iert  werden.

TOP 7 Vorstandswahlen

Franz Stoffels übernimmt die Leitung bei der Ent lastung des Vorstandes. Der Vorstand sowie die
Kassenprüfer werden ohne Gegenst immen bei 3 Enthaltungen (des Vorstands) ent lastet.
Zur Wiederwahl stel len sich nur zwei der drei  Vorstandsmitgl ieder.

Ralph Bergner steht nicht mehr zur Verfügung.

- Wahl des Präsidenten:
Ulr ich Schmidt wird beieigener Enthaltung einst immig gewählt .

-  Wahl des Schatzmeisters:
Mike Lissok wird bei eigener Enthaltung einst immig gewählt .

-  Wahl des Schri f t führers:
Dr.  Cornel ia Rossi-Broy wird bei eigener Enthaltung einst immig gewählt

Al le dreiVorstandsmitgl ieder nehmen die Wahl an.



Ralph Bergner bedankt sich bei seinen Vorstandsmitgl iedern für die Zusammenarbeit.

Tagesordnungspunkt 8: Wahl des technischen Ausschusses in der KV

Matthias Strang und Niklaus Berger werden in ihrem Amt bestätigt.

Top 9: Anträge

Es liegen keine Anträge vor.

Top 10: Vorschau auf das nächste Jahr

Der Vorstand wird den Deutschland-Cup für das Jahr 2015 organisieren.
Für die Euro in 2016 laden die österreichischen Triassegler zu Wett fahrten auf ]dem Traunsee
(Altmünster) ein.
Die Bodenseef lot te (Andy Löwe) wird sich um eine Tei lnahme der Tr ias an der
Bodenseewoche bemühen und die Durchführbarkeit  von Veranstal tungen ohnle
Regattaanspruch, dafür mit  gesel lschaft l ichem Tei l  im Vordergrund, prüfen. Dadurch sol len
d ie N ichtregattasegler ve rstä rkt a ngesprochen werden.

Die Sitzung wird gegen 20.00 Uhr beendet.
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